



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 043/sipers/humas-oikn/02/2024

06 Februari 2024

Menteri Perdagangan Lakukan Kunjungan Ke Nusantara

NUSANTARA – Menteri Perdagangan Republik Indonesia, Zulkifli Hasan, melakukan kunjungan ke sejumlah lokasi pembangunan Ibu Kota Nusantara guna meninjau perkembangan proyek strategis ini (5/2/2024).

Dalam kunjungannya, Menteri Zulkifli Hasan menyatakan, "Ini nantinya akan jadi kota yang indah, mungkin butuh waktu untuk membangunnya tapi dampak dan manfaatnya akan terasa untuk masyarakat luas."

Pernyataan ini mencerminkan komitmen pemerintah untuk membangun pusat pemerintahan yang modern dan berkelanjutan.

Pada kesempatan tersebut, turut hadir Muhammad Rafi Haikal, Director of ASEAN Business Development serta Jens H. Muller, Associate dari Urbahn Architects, perusahaan arsitektur yang berbasis di New York, Amerika Serikat.

Proyek pembangunan Nusantara tidak hanya berfokus pada konsep green dan smart city, tetapi juga berupaya menciptakan *liveable* dan *lovable city*, seperti yang diungkapkan oleh Deputi Bidang Pendanaan dan Investasi, Agung Wicaksono.

"Pembangunan Nusantara bukan hanya tentang infrastruktur, tetapi juga tentang menciptakan lingkungan yang ramah, nyaman, dan dicintai oleh warganya," ujarnya.

Dalam rangka mencapai tujuan tersebut, pemerintah terus meningkatkan sinergi antar sektor publik maupun swasta untuk memastikan pembangunan berlangsung efisien dan berdaya guna.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCkN-Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah



NUSANTARA

SIARAN PERS

Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



